

Longueuil, le 18 décembre 2018

Mémoire à l'attention du Secrétariat des commissions permanentes au sujet du projet Royalmount

Présentation du Groupe AGF inc.

Le Groupe AGF, dont le siège social est basé à Longueuil, se spécialise depuis 1948 dans l'acier d'armature, la post-tension et les solutions d'échafaudages et accès. Nous comptons sur l'expertise de près de 2500 employés au Canada et l'international, dont 700 au Québec. Tous ont l'opportunité de s'impliquer sur de grands projets tels que la construction du Nouveau Pont Champlain, du Réseau express métropolitain (REM) ou du train léger sur rail d'Ottawa. Ces projets font à chaque fois appel à un large bassin de ferrailleurs et d'ingénieurs recrutés localement.

Un projet porteur pour Montréal

Le Groupe AGF inc. a récemment eu l'occasion d'analyser les rapports produits au sujet du projet du Royalmount et nous tenons à formuler un avis favorable à son égard.

D'abord, ses bénéfices intrinsèques nous semblent parfaitement cadrer avec la volonté de faire de Montréal un pôle touristique et commercial attractif. Il vise à fournir un lieu de rassemblement, de culture, et à revitaliser un espace délaissé avec une offre commerciale élargie. Nous ne pouvons que saluer une telle initiative.

Ensuite, nous tenons à souligner l'opportunité qu'il représente pour tout le secteur de la construction de Montréal. En effet, à la lumière de son expérience acquise les 70 dernières années, le Groupe AGF est convaincu que les retombées économiques du Royalmount seront non-négligeables pour de nombreux acteurs du domaine. Avec près de 4 millions de pieds carrés à bâtir, le développement du Royalmount permettra non seulement de rehausser l'image de Montréal à l'international avec un projet novateur, mais il stimulera en plus la croissance économique :

- En utilisant de la matière première – l'acier –100% canadienne;
- En offrant du travail à de la main d'œuvre locale spécialisée (ferrailleurs, ingénieurs, professionnels du domaine du coffrage, etc.);
- Pour une entreprise comme le Groupe AGF inc., ce projet représentera environ deux cent quarante mille heures de travail.

Pour ces raisons, le Groupe AGF inc. appuie le projet du Royalmount.

Je vous remercie de l'attention portée à la présente prise de position.

Meilleures salutations,



Serge Gendron, ing., FIC
Président du Groupe AGF inc.